

15/12/2020

NOTA DE PRENSA

## **Podemos-Equo Xixón quiere impulsar la igualdad también desde la actividad cultural**

*La coalición solicitará al equipo de gobierno en el pleno de mañana medidas para lograr la paridad en el ámbito de las actividades culturales municipales*

“Como institución, nos toca poner de nuestra parte para sacar del olvido a las mujeres de la cultura y lograr ahora la equidad y el reconocimiento que en tiempos pasados se nos negó”, ha sentenciado esta mañana la portavoz de Podemos-Equo Xixón, Laura Tuero. Por ello, el grupo municipal presentará mañana en el pleno un ruego al equipo de gobierno para implantar una serie de medidas para impulsar la igualdad desde las actividades culturales municipales.

Así, la primera petición es que se realicen las acciones oportunas para lograr la paridad en la programación anual municipal de la concejalía de cultura, de la Fundación Municipal de Cultura o del Ayuntamiento en convenio con otras entidades. “En nuestra ciudad todavía nos encontramos con situaciones que no pueden pasar inadvertidas como la más que baja presencia de autoras en la última Feria del Libro de Xixón (FeLIX). De 48 personas invitadas, tan sólo había 12 mujeres. No puede haber una cultura igualitaria en sus contenidos si no lo es en cuanto a participación, oportunidades y reconocimiento, como señala la Ley de igualdad efectiva de mujeres y hombres”, explicó la portavoz.

En ese sentido, también solicitará que se atienda a criterios de paridad en las autorías, en la adquisición anual de libros y material audiovisual para la red de bibliotecas municipales.

“La historia de las mujeres en la cultura ha sido, como en todos los ámbitos de la sociedad, una historia de invisibilidad y ocultamiento deliberado que solo a partir de los años sesenta, con las luchas feministas y los estudios de género, ha ido cambiando”, señaló Laura Tuero. La portavoz puso nombres sobre la mesa, comenzando por Xosefa Xovellanos. Por eso, pide que el Ayuntamiento de Xixón se adhiera a la “Carta de la Igualdad Mujer-Hombre en las Artes Escénicas” promovida por la Asociación Clásicas y Modernas y trasladar esta adhesión a Divertia para que se lleve a cabo en la programación del Teatro Jovellanos.